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	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：高島会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

一昨日の読売新聞に、当クラブの会員である瀬尾医

院・瀬尾先生の記事が出ておりましたので紹介します。

長年にわたり地域医療に貢献する第 47 回医療功労賞に

選ばれました。これまでに立ち会った出産は約 1万２千

件に上ります。現在では市内の出産件数の３割超を担っ

ています。このような立派な賞を受賞されたことは、同

じクラブのメンバーとして誇らしいと思います。	

今日、仕事で平和台霊園に行ってきました。2 年前に

「俺が入る墓だ」と、元気にお墓を建てられたかたでし

た。ところが昨年、しゃっくりが止まらなくなり、病院

に行ったところ脳梗塞だったそうです。しばらく入院し、

自宅でリハビリをしていました。そして今年 3月になる

と、足が痛く動けなくなり病院に行ったら、前立腺癌だ

と判明し、1 週間でお亡くなりになったそうです。脳梗

塞だけが頭にあったので、他の病気とは気づかなかった

そうです。怖いですね。皆さんも健康に注意し、ちょっ

と異常を感じたら、すぐに病院で詳しい検査を受けて欲

しいと思います。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

	

l 事務局の移転についてですが、要害クラブさんにい

ろいろお願いしています。電話回線移設につきまし

ては、多賀地区の会員の皆様にお世話になるかもし

れません。	

l 飛田会員が異動のため、本日最終例会となります。	

l ローターアクト地区大会、出席されるかたは、3月

26 日までに事務局まで連絡をお願い致します。	

l 3 月 23・24 日、PETS が開催されます。高島会長エ

レクトが出席予定です。	

	

	

委員会報告	

	

親睦活動委員会	 	 	 	 	 	 	 荒川幹事	

l 4 月 9 日、家族同伴観桜例会が 18 時から開催されま

す。今回は、秋田民謡の歌手のかたやなまはげをお

呼びして行いたいと思います。ぜひご家族と共にご

参加のほど宜しくお願い致します。	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 16 名	 14 名	 57.14％	 5 名	 75％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX       小笠原委員	

	

² 三代さん1週間ズレての卓話よろしくお願いいたし
ます。	

朝日会長・荒川幹事・石川	 悟・山本忠安・	

信太克己・石川國博・星	 勝治・弓野博司・	

川﨑健輔・宮本尚彦・木本貴一・飛田憲一・	

小笠原邦浩・小野瀬裕	

² 要害クラブ早咲きの桜満開です。	
高島章行	

² 会計卓話、よろしくお願いします。	
三代琢治	

	
本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 22,000 円	 累計額	 890,000 円	

 

 

プログラム 

	

退会のご挨拶	 	 	 	 	 	 	 飛田会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 日頃より大変お世話になりまして、厚く御礼申し上

げます。	

l 私事で恐縮ですが、来月より東京本社に異動するこ

とになりました。これに伴い、誠に残念ですが、当

クラブを退会させていただくことになりました。	

l 後任の者には、私の分まで引き継いていただき、ロ

ータリー活動に精進するよう申し伝えていきたい

と思います。	

l 今後の益々の発展を祈念いたしまして、挨拶とさせ

ていただきます。一年間お世話なりました。ありが

とうございました。	

	

	

	

卓話	

会計	 	 	 	 	 	 	 		 	 	 三代委員長	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 今日の卓話は、金融小噺的な話しをさせていただこ

うと思います。気軽にお聞きください。	

l 今後はキャッシュレスが進んでいくと、前にお話し

させていただいたことがありました。	

l 最近は、PayPay などスマホアプリ決済が流行りです。

これからもっと普及していくのではないかと思い

ます。	

l とは言っても、日本人は相変わらず現金主義です。	

l 現在お札は、170 億枚流通しているそうです。	

l お札の流通量は、この 5年間で約２割増加していま

す。景気がよければお札の発行数が増えても当然だ

と思いますが、そんなに景気が良いとは実感できま

せん。	

l 銀行は金利が低いので、意外とタンス預金が増えて

いるのではと思います。	

l 実は昨日、ある紙幣の変更がありました。	

l 千円札の記号部分の色が褐色から紺色に変わりま

した。世間的には公表されていない話しですので、

ちょっとした話しに使えると思います。	

l 今月 29 日から貸付自粛制度というものがはじまり

ます。これは、浪費癖やギャンブル依存等で多重債

務になる方が多いので、これを予防する制度です。	

l この制度の背景は、カジノ法案です。これに対応し

た施策の一つだと思います。	

l すぐにカジノができるのかと思っていたのですが、

現実的には早くて 2025 年になるだろうと言われて

います。	

l 現在誘致している都市は、北海道・苫小牧、千葉・

幕張、東京・お台場、横浜・山下埠頭、大阪・夢洲、

宮崎・シーガイア、長崎・ハウステンボス、沖縄な

どです。	

l カジノは経済的には起爆剤になると思いますので、

正しく遊べれば良いと思います。	

l ご静聴ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


